

dite Ste-Agathe, Sœur Agnès Marquis, de Rimouski, dite Ste-Agnès.

Ont fait leurs vœux annuels : Sœur Catherine Côté dite St-Anselme, de Cacouna, Sœur Alphonsine Belles-Iles, dite St-Amable, des Trois-Pistoles. Sœur Marie Cédulie Bélanger, dite St-Antoine de Padoue, a fait ses vœux perpétuels.

M. l'abbé Elzéar Dufour, du Séminaire, a fait le sermon de circonstance.

Nouvelles Religieuses.

—Le 21 novembre, le Souverain Pontife a reçu en audience Sir John Lintorn Simmons, envoyé extraordinaire du gouvernement anglais, qui lui a présenté ses lettres de créance. L'impression générale qui se dégage du caractère de la mission du général Simmons, et des diverses questions qu'il doit négocier c'est qu'il en résultera l'établissement de rapports stables et réguliers entre la Grande-Bretagne et le Saint-Siège.

—La Grande Duchesse Catherine de Russie a été reçue en audience solennelle par le Pape auquel elle a remis une lettre autographe du Czar, dans laquelle, entre autres choses il exprime le désir de voir l'archevêque de Varsovie élevé au cardinalat.

—La béatification de Jean Gabriel Perboyre, prêtre de la Congrégation de la mission, et martyr en Chine, a eu lieu le dimanche 10 novembre, avec toutes les cérémonies accoutumées, dans la salle de la *Loggia* du Vatican.

—Le *Freeman's Journal* annonce la conversion au catholicisme de Miss Henriette Madden, la sœur du "Solli-